

Principios corporativos

Nos esforzamos por ofrecer a las personas el mejor apoyo posible en todas las fases de su migración y ayudarles a empezar de la mejor manera posible en Alemania. Actualmente colocamos a personal de enfermería procedente de los siguientes países de origen: Egipto, Filipinas, India, Kenia, Colombia, Líbano, Marruecos, Palestina y Túnez.

Para ello, nos aseguramos de no cargar ningún coste a lo largo de todo el proceso de contratación, en consonancia con el principio de «el empresario paga». Por este motivo, no suscribimos contratos de trabajo que contengan obligaciones de compromiso y reembolso relativas a los costes de la colocación o que no cumplan los criterios del sello de calidad «Faire Anwerbung Pflege Deutschland».

Además, nos comprometemos expresamente con los siguientes principios de contratación ética de profesionales sanitarios:

- [Verhaltenskodex der WHO](#)
- [Kernarbeitsnormen der ILO](#)
- [IRIS-Standards der International Organisation of Migration \(IOM\)](#)
- [UN-Menschenrechtskonventionen](#)
- [EU-Menschenrechtskonvention](#)
- [Guiding Principles on Business and Human Rights](#) der UN

Como poseedores del sello de calidad « Faire Anwerbung Pflege Deutschland», también nos comprometemos con los siguientes principios rectores:

- Formulario escrito de verificabilidad
- El proceso de colocación es gratuito para los cuidadores
- Limitación del riesgo económico para los cuidadores
- Transparencia en cuanto a estructuras, servicios y costes
- Sostenibilidad y participación
- Responsabilidad global de toda la cadena de servicios